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君津中央病院企業団議会  

 

令和４年９月定例会会議録（第２号） 

 

 

日時  令和４年１０月１７日（月）午後１時３０分開議 

 

１ 出欠席議員は次のとおりである。 

 出席議員 

  ２番 渡辺厚子、３番 田中幸子、５番 橋本礼子、７番 福原敏夫、８番 山田重雄 

  ９番 小泉義行、１０番 笹生 猛、１１番 山下信司、１２番 花澤一男 

 欠席議員 

  １番 石井 勝、４番 高橋 明、６番 中川茂治 

 

 

２ 職務のために議場に出席した職員は次のとおりである。 

 庶務課主幹 玉川智久 

 

 

３ 説明のため出席したものは次のとおりである。 

 企業長 田中 正、代表監査委員 在原昌秀、監査委員 磯貝睦美、病院長 海保 隆 

 事務局長 竹下宗久、事務局次長 佐伯哲朗、庶務課長 國見規之、人事課長 石井利明 

 医事課長 重信正男、管財課長 相原直樹、財務課長 小柳洋嗣、経営企画課長 中園倫弘 

 病院長代理兼患者総合支援センター長 畦元亮作、副院長兼学校長 木村博昭、副院長 柳澤真司 

 分院長 田中治実、医務局長 北村伸哉、医療技術局長 児玉美香、看護局長 金綱はるみ 

 

 

４ 会議に付した事件は次のとおりである。 

・認定案第１号  令和３年度君津中央病院企業団病院事業会計決算の認定を求めることについて 

         （質疑、討論、採決） 

・議案第５号   令和３年度君津中央病院企業団病院事業会計未処分利益剰余金の処分について 

         （質疑、討論、採決） 

 

 

（午後１時３０分開議） 

＜議長＞ 

 皆さん、こんにちは。 

 ご多忙のところ、本日もお集まりいただきまして、ご苦労さまでございます。 

 初めに、出席定数を確認いたします。 

 ただいまの出席議員数は９名でございます。 
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 本日、３名の議員から欠席の届けが出ております。石井勝議員、高橋明議員、中川茂治議員から欠席

の届けが出ておりますので、ご報告いたします。 

 定足数に達しておりますので、これより本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は、お手元に配付してございます。その順序に従いまして会議を進めてまいりますの

で、ご了承願います。 

 

     日程第１ 会議録署名議員の指名 

 

 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 会議規則第９３条の規定により、議長から、渡辺厚子議員及び花澤一男議員を指名いたします。 

 

     日程第２ 議案の審議 

 

 日程第２、議案の審議を行います。 

 認定案第１号 令和３年度君津中央病院企業団病院事業会計決算の認定を求めることについてを議題

といたします。 

 質疑はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、討論を省略し、採決したいと思いますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 異議なしと認め、採決いたします。 

 認定案第１号を原案のとおり認定することに賛成の方は挙手願います。 

（全 員 挙 手） 

 挙手全員であります。 

 認定案第１号 令和３年度君津中央病院企業団病院事業会計決算の認定を求めることについては原案

のとおり認定されました。 

 次に、議案第５号 令和３年度君津中央病院企業団病院事業会計未処分利益剰余金の処分についてを

議題といたします。 

 質疑はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、討論を省略し、採決したいと思いますが、ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 異議なしと認め、採決いたします。 

 議案第５号を原案のとおり可決することに賛成の方は挙手願います。 

（全 員 挙 手） 

 挙手全員であります。 

 議案第５号 令和３年度君津中央病院企業団病院事業会計未処分利益剰余金の処分については、原案

のとおり可決されました。 

 以上で本日の全ての議案を議了いたしました。 

 ただいま企業長から発言を求められておりますので、これを許可いたします。 
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 田中企業長。 

＜企業長＞ 

 それでは、定例会の閉会に当たり、一言、御礼のご挨拶を申し上げます。 

 議員各位におかれましては、慎重なるご審議の上、提案いたしました全ての議案について原案どおり

可決いただきまして、誠にありがとうございました。 

 本定例会で賜りました数々のご意見、ご要望につきましては、今後の事業の執行に当たりまして十分

配慮してまいる所存であります。 

 また、オミクロン株対応のワクチンも開発され、今後、さらに新型コロナウイルス感染症対策が進む

ことになりますが、当院も引き続き感染対策に万全を期しつつ、あわせて経営の健全化にも努めてまい

りたいと存じます。 

 今後とも企業団へのご支援、ご協力を改めてお願い申し上げ、閉会に当たっての挨拶とさせていただ

きます。 

 誠にありがとうございました。 

＜議長＞ 

 以上をもちまして本定例会を閉会いたします。 

 ご苦労さまでした。 

 なお、この後、午後１時４０分から議会議員全員協議会を開きますので、よろしくお願いいたします。 

（午後１時３４分閉会） 


